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区领导督导“双迎攻
坚”专业市场整改工作

6月20日上午，区党工委委员、
纪工委书记、经开区集贸市场治理
指挥部指挥长武斌带队督导专业市
场。经开区纪工委、市场管理处、消
防大队等相关单位负责人陪同。

武斌一行先后查看了亚丰机
电水暖物流园及东方国际木业专
业市场，重点强调了要加大对专
业市场消防安全排查力度，同时
要求各办事处加强日常监管力
度，确保专业市场消防设施完备，
消防通道畅通，消防宣传到位。

针对专业市场整改情况，武斌
提出两点要求：一是各商户要深
知消防问题的危害性，要严格按
照消防部门统一要求整改到位。
二是各办事处要加强与商户的沟
通力度，针对存在的问题做到经
常性提醒，同时加大日常监督力
度，确保“双迎攻坚”专业市场消
防安全隐患整改到位。
记者 李无双 通讯员 李霁宇

市委组织部督导经开区
“六小”门店整治工作

6月 20日下午，市委组织部副部
长史传春带队对经开区“六小门店”
整治工作情况召开讲评会。经开区
党工委副书记、物流园区党委书记、
“六小”指挥部指挥长李雪生，区指挥
部各成员单位和各办事处主要负责
人参会。

会议通报了市督导组近期对经
开区暗访中发现的问题，与会人员认
真观看了存在问题的视频图片，并结
合市督导组的点评展开交流和讨论。

经开区有关负责人汇报了近期
“六小”门店整治开展情况，就发现的
问题提出整改措施：一是集中排查，
突出重点。通过进一步排查，摸清了
门店底数，建立了问题台账，明确了
整治重点，突出了关键区域。二是压
实任务，落实责任。按照“属地管理、
分片包干、条块结合”原则，采取日巡
查、周讲评、月评比的工作机制，将任
务目标、标准要求和工作责任细化分
解到具体单位、具体人。三是打造精
品，以点带面。立足现有条件，加大
整治力度。打造了商英街和一大街
两条精品街，先后召开了3次现场会，
讲评推广经验，推进辐射全区。以争
创“十星级文明店”活动为抓手，带动
示范效应和引领作用。 四是强化协

同，克难攻坚。为了整合各方力量，
指挥部在统筹协调的基础上，使各成
员单位在认识上达成了一致、形成了
合力，各行业主管部门与办事处之间
相互配合、相互助力，强力推进整治
工作。

史传春听取汇报后，对经开区
整治工作采取的各项措施和进展予
以肯定，并对下一步工作提出具体
要求：

一要站在建设国家中心城市的
高度上，充分认清“双迎攻坚”工作的
重要性。“六小”门店整治工作是“双
迎攻坚”的重要环节，要克服自满、埋
怨、厌战的消极态度，以极高的责任
感推进工作。

二要强化问责，完善奖惩机制。
严格包管、压实责任，严格追究、奖优
罚劣，完善网格化管理、常态化管
理。对覆盖不到位、力度不到位、整
改不到位的，要进行通报和批评。在
督导过程中，严格落实责任制，对照
整治工作标准，逐条、逐项、逐人反复
检查，做到全覆盖、严防守、不反弹，
确保整治任务圆满完成。

会后，史传春带队对第三大街经
南五路周边“六小”门店进行了现场
督导。记者 卢尚卿 通讯员 郭瑞霞
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6月19日上午，经开区召开2017年
度第六次党风廉政教育活动。经开区
党工委书记、管委会主任崔绍营及管委
会其他班子成员到会，出口加工区及国

际物流园区班子成员、各部门负责人及
全区正科级以上干部参加了会议。会
议由区党工委副书记、物流园区党委书
记李雪生主持。

会上，区党工委委员、纪工委书记
武斌宣读了郑州市纪委关于工作日午
间饮酒问题的相关通报。

崔绍营作最后总结，党员干部要从
通报案例中汲取教训，引以为戒，以身
作则，率先垂范，把纪律和规矩挺在前
面，持续反对隐性“四风”问题，坚持廉
洁从政,杜绝违反八项规定精神行为的
发生。

崔绍营要求：一要认清形势，保持
清醒头脑；二要严明纪律，把握运用四
种形态；三要履职尽责，强化责任落实；
四要严明纪律，严肃责任追究。

通过本次学习教育，全区党员领
导干部深化了对隐形“四风”问题长
期性和复杂性的认识，表示将进一步
严格落实中央八项规定精神，持之以
恒地纠正“四风”，坚决防止不正之风
反弹回潮。
记者 王赛华
通讯员 王慧 文/图

经开区召开“小金库”专项
清理整治重点抽查动员会

经开区近日召开了“小金库”清理整
治重点抽查阶段工作动员会。区党工委
委员、纪工委书记武斌出席了会议。出口
加工区、国际物流园区、管委会各部门、各
办事处、区属国有控股企业、学校等各有
关单位一把手及财务负责人参加了会议。

会上，武斌强调，一要统一思想，提高
认识。全区各单位要把思想和行动统一
到省、市的决策部署上来，认清“小金库”
专项清理整治重点抽查工作的重大意
义。二要明确重点，周密部署。此次重点
抽查工作紧盯重点领域和重点单位，将推
动专项清理整治工作向纵深方向开展。
三要严肃执纪，认真落实。被检查单位要
积极配合。检查组要坚持原则、严肃执
纪，确保此次重点抽查工作落到实处，取
得实效。记者 李无双 通讯员 吴晨雪

经开区召开
“四板”挂牌业务培训会

为提升全区企业管理水平，促进区内
企业对接多层次资本市场，近日，郑州经
开区金融工作办公室在郑州双创中小微
企业投资中心举办经开区“四板”挂牌业
务培训会。经开区党工委委员、管委会副
主任师淑君，郑州市金融办负责人及中原
股权交易中心研究发展部负责人等出席
会议。全区共 60余家企业近百人参加了
此次培训。

会上，郑州市金融办主任郝伟对经开
区在全市率先召开“四板”培训活动表示
祝贺，对经开区工作给予了肯定。师淑君
强调经开区高度重视辖区企业在资本市
场的发展，不断完善相关政策，鼓励和积
极培育中小企业在资本市场挂牌上市。

随后，中原股权交易中心研究发展部
经理靳瑞对“四板”挂牌条件、流程、相关
融资政策和上市成本及程序进行详细解
读。郑州双创中小微企业投资中心总经
理林润国以《发挥政府引导基金作用 助
推中小企业转型升级》为题作了讲解。会
议现场气氛活跃，企业家们听后表示受益
颇多。

此次培训会促进了中原股权交易中
心与经开区的合作交流，对提升经开区企
业的管理水平、提高企业核心竞争力，实
现企业的持续健康发展起到了推动作
用。记者 卢尚卿

区领导指导祥云办事处
土地确权测绘工作

经开区党工委委员、工会主席王宏伟
近日在农经委负责人的陪同下到祥云办
事处实地检查农村土地确权测绘工作。
王宏伟一行来到祥云寺村现场查看了土
地确权表册制定、档案资料收集整理、地
块测量以及调查草图的绘制等工作，并对
下一步工作开展提出了两点要求：一要加
快解决土地确权工作的疑难问题，各区直
相关单位针对疑难问题进行认真分析，及
时拿出解决意见；二要保证土地确权测绘
工作的质量，测绘工作人员要根据村庄实
际情况，结合现有资料尽快完成土地测绘
工作，加快推进土地确权测绘工作。
记者 卢尚卿

党员干部要率先垂范，把纪律规矩挺在前面
经开区举行2017年度第六次党风廉政教育活动

为贯彻落实好全市城市精细化管
理工作推进会议精神，经开区近日召开
了城市精细化管理工作推进会，梳理查
找问题，研究推进措施。经开区党工委
委员、管委会副主任王义民出席会议并
讲话。区涉及城市精细化管理工作各
相关部门分管负责人及办事处主任参
加了会议。

会上通报了5月份城市精细化管理
工作情况，分析研究当前存在的突出问
题，部署下一阶段的工作任务。

王义民强调，一是要认清形势，找准
差距，各部门要认清城市精细化管理工作
的重要性，要奋起直追，坚决打好翻身仗；
二是要坚持问题导向，突出精准治理，加
强多部门联动，对各整治任务再深化、细

化、常态化，真正形成整治合力；三是要加
强督导检查，落实责任追究，随时发现问
题随时通报,对工作落实不重视、不到位
的单位要追责；四是要加强宣传引导，营
造浓厚氛围，及时报道全区城市精细化管
理工作的进展情况、成功经验、实际效果
和先进典型，营造浓厚舆论氛围。
记者 王赛华 通讯员 李磊

经开区召开6月份城市精细化管理工作推进会


